

08.07.2017

64 Jungen und Mädchen feiern Geburtstag

Kindergarten St. Andreas in Stockheim besteht seit 50 Jahren. Seit acht Jahren Familienzentrum.

Stockheim. Beim Jubiläum des Kindergartens St. Andreas gab es Besucher, die schon in der dritten Generation zu den Nutzern der Einrichtung gehören. 1967 begann der Kindergarten in der Trägerschaft der Kirche mit zwei Gruppen. Seit 2011 heißt er nach einem Um- und Anbau offiziell Kindertagesstätte und Familienzentrum.

Der Name sagt schon, dass die Verantwortlichen sich heute nicht mehr nur um Kinder kümmern. Die Zertifizierung zum Familienzentrum erhielten die Stockheimer erstmals vor acht Jahren. Als solches arbeiten sie mit Kooperationspartnern in einem Netzwerken zusammen. So entstehen kurze Wege unter anderem zum Jugendamt, zu Therapeuten und Erziehungsberatern.

In der Kindertagesstätte betreuen Leiterin Doris Kalt und ihre acht Mitarbeiterinnen heute 64 Kinder in drei Gruppen.

Das Jubiläum begann mit einem Gottesdienst unter dem Leitgedanken „Zusammen wird es gelingen“. Beim Festakt erhielten die Kinder der „ABC-Bande“ für ihre Aufführung des Theaterstücks „Blauland“ viel Applaus. Am Nachmittag konnten sie im Gelände des Kindergartens an den Geräten des „Schnellen Emils“ toben und spielen. Eine Spende von 500

Euro, die Peter Borsdorff von „Running for Kids“ überbrachte, trägt dazu bei, dass weitere

